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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  morimoto@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/morimoto/ 

総 会 員 数 １７名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １７名 

出       席 １０名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ７名 

出 席 率 ５８．８２％ 

前 回 出 席 率 ７５．００％ 

にこにこ箱 

 

第1184回例会  

ニコニコ箱 \  24,000                            

今年度累計 ¥ 478,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

    なし 
 
 

☆ビジター 
 
  

   なし 

  

 ☆メークアップ 

    なし  

  

    
       
      

         

    

第１１８４回例会出席報告 

 

新井 昭人 君 ･･･ 松本さん、入会おめでとうございます。 

         これからも宜しくお願い致します。 
 

渡邊 員行 君 ･･･ 松本様、ようこそ関西国際空港RCへ。 

         これから宜しくお願い致します。 
 

明松 孝充 君 ･･･ 松本君、入会おめでとうございます。 

         仲良くやっていきましょう。 
 

川﨑 真範 君 ･･･ 松本さん、ようこそ！ 

         本日、卓話担当します。 

         家内の誕生日祝、有難うございます。 
 

筒井 敦子 君 ･･･ 松本さん、ようこそ。 

         これからどうぞ宜しくお願い致します。 

3月～4月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

 3月14日 卓話 堀  信一 君  定例理事会は中止です。 

 3月21日 祝日休会 

 3月28日 創立26周年例会 プログラム委員会 
 

 4月 4日  卓話 番匠谷 光晴 君(交代） 

 4月11日 卓話 向井 新 君    第9回定例理事会   

 4月18日 アッセンブリー（新旧合同委員長会議）次年度会長・幹事 

 4月25日 卓話 髙橋 克広 君 

次週、3月21日(火)は、祝日の為「休会」です。 

また、3月28日(火)は、創立26周年記念例会 

   於：ホテル日航関西空港2階「桃李」18時～ 

   のため、お昼の例会はございません。 

お間違いのないよう、ご注意下さい。 

 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 

 

事務局  

〒549-0001 

大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 
TEL 072-455-4766 
FAX 072-455-4767 
e-mail kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会  毎週火曜日 12：30 

     ホテル日航関西空港内  

     （ 『ジェットストリーム』 ） 
      TEL 072-455-1111 

                         

会    長  新井昭人    

幹    事  渡邊員行 

会報委員長  川﨑真範   

会報委員   髙橋克広 

          

今 週 の プ ロ グ ラ ム 
      ≪ 卓  話 ≫ 

   「人類と感染症の歴史」  

       担当:堀 信一 君 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年 ３月１４日 第１１８５回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2022-2023年度会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

2022－2023年度 

国際ロータリーのテーマ 
「イマジンロータリー」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1186 回 

2023年 3月28日 

 

 
 

  
  

  担当： 

      プログラム委員会 

  

  Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ 

 

  Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ   

    That spells Rotary; 

 Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ   

    Is known on land and sea; 

 From North to South， 

    from East to West. 

 He profits most  

    who serves the best; 

  Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ   

    That spells Rotary; 

≪夜間例会≫ 
「創立26周年記念例会」 
於：ホテル日航関西空港2階 

「桃李」 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

棒々鶏サラダ 
 

国産ふかひれと蟹肉入り夢想丸の 

卵黄とろみスープ 
 

海の幸2種と彩り国産野菜の 

翡翠ソース炒め 
 

牛細切り肉の蜂蜜入り 

黒胡椒ソース炒め 
 

白ご飯 
 

コーヒー 

海上保安庁/Bell 212  

「すま」 

関空のRWY24Lから離陸する海上保安庁関空基地のBell 212 「すま」です。  

たまたま近くに停泊していた和歌山海上保安部の巡視船「きい」とのツー

ショットとなりました。 Bell 212は、昭和48年に初号機が導入されて以来延べ

38機が配備され、平成27年に最終号機が引退するまで42年間海上保安庁の主力 

ヘリとして活躍してきました。これらの「すま」、「きい」は、共に平成27年

に退役しています。 
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第１１８４回例会 ３月７日 

会 長 報 告 

会 員 誕 生 日 

新 入 会 員 紹 介 

ご 夫 人 誕 生 日 

新 入 会 員 バ ッ ジ 贈 呈 

会長 新井 昭人 君 

 今日のお話は、次々期のガバナー選出についてです。 

 実は、未だに決まっておりません。 

 以前にもお話させていただいたと思いますが、現在の森本ガバナーか

らの提案は、各クラブの投票制にしてはどうか？という事でした。 

 私達はあまり詳しく入り込んでいませんので、正直言ってよく分かり

ません。従来通りの立候補・指名制のやり方で、選んだ方が良いので

は？という意見も根強くあり、未だに決まっていない状況です。 

 そのやり方で上手くいかなかった事もあり、ガバナーになる人は人格

などを兼ね備えた人でないとダメだという事で、各パストガバナーの

方々からの指名委員会による人選で一旦は決まったようですが、結局は

ダメになってしまったようです。 

 この時期に次々期ガバナーが決まっていないというのは異常事態だそうです。 

 実は、3月21日に会長会議という形で招集がかかっているのですが、私も渡邊さんも所用で出席す

る事が出来ません。クラブからは一度「欠席」という形でお返事をしたのですが、出来ればどなた

か出席していただくのが望ましいというお返事をいただきました。 

 私達の代わりにどなたかご出席いただければ非常に有難いです。 

 宜しくお願い致します。 
 事務局より：後日、ガバナー事務所より『森本ガバナーを代理人として委任状を提出する事が可能』 

       と連絡が入りましたので、当クラブは欠席とし、委任状を提出致しました。 

川﨑 千晶さん(2日) 

田中 雅子さん(8日) 
横河 僖治 君(3日) 

松本 厚志 君 
ソニー生命保険 株式会社 

保険外交員 副部長 
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卓 話 

幹 事 報 告 

《 私と相撲 》 

幹事 渡邊 員行 君 

川﨑 真範 君 

 3月になりました。大阪では、もうすぐ春場所が始まります。 

 さて、皆さんは「まわし」をして相撲をとられた事はありますで

しょうか？ 

 私の田舎は兵庫県姫路市で、白浜小学校出身なのですが、男の子

の9割は「マイまわし」をもっているんです。 

 今日はそんな相撲のお話をしようと思います。 
 

1.小学1年生から強制的に相撲の退会に参加。 
  

 会社に実業団の相撲部がある。(兵庫県3連覇) 

 小学校には、全てではないが土俵がある。 

 生まれ育った白浜小学校には4本柱の立派な土俵がある。 

 数年前に6,500万かけて建て直し大問題に。 

 小学校高学年ではそれなりの成績を残し、5級取得。(現在名誉6段) 
 

2.中学校入学時相撲部からの熱烈な勧誘。 

  逃げ回り、バレー部に入部。(入学時身長148cm 体重38kg) 

  近畿大会止まり。 

 相撲部は、全国大会出場。 

 同級生3人全員市川高校進学。 
  

 肋骨粉砕事件19歳。 

 以後、社会人になるまで殆ど相撲とは関係せず。 

 父親が東京英優会会長となる。 

 父親が追手風部屋後援会長となる。 

 相撲裏話 色々～。 

【回覧】  

◎創立26周年記念例会・出欠表 

 日時：3月28日(火)18時～ 

 場所：ホテル日航関西空港2階「桃李」 

 会費：10,000円 4月～6月の会費請求で徴収致します。 
 

◎ica(アイカ)泉佐野地球交流協会機関誌・3月号 

◎泉佐野市会議所月報3月号   

◎他クラブ例会情報 
 

 松本さん、この度はご入会おめでとうございます。 

 このクラブのメンバーは、親睦会やゴルフも盛んにやっており、とても楽しいメンバーだと

思います。 

 現在の関西国際空港での奉仕活動は、なかなか難しいところがありますが、先程の松本さん

のご挨拶にもありましたように、ロータリー活動を通じて関空島の方々や泉佐野地区等の方々

と交流を持つという事は、凄くためになるのではと思っています。 

 今後とも宜しくお願い致します。 


